
Viele große Firmen zahlen oft nur wenig  
Steuern.
Wir finden:
Das ist ungerecht.

Deshalb haben wir die Mindest-Steuer  
eingeführt.

Mehr Fortschritt wagen.

GROSSE FIRMEN  
MÜSSEN STEUERN  

ZAHLEN

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Jede Buch-Handlung zahlt Steuern. 

Auch große Firmen müssen Steuern zahlen. 
Aber sie zahlen oft nur wenig Steuern. 
Zum Beispiel Amazon.

	• Wir finden: 
Das ist ungerecht. 
Steuern sind wichtig. 
Mit den Steuern bezahlt der Staat zum Beispiel: 
– Kitas 
– Schulen 
– Kranken-Häuser 
– Straßen

	• Seit dem Jahr 2018 hat sich Olaf Scholz für eine Mindest-Steuer 
für große Firmen eingesetzt. 
Diese Mindest-Steuer soll auf der ganzen Welt gelten. 
Olaf Scholz hatte Erfolg: 
Im Jahr 2021 haben 141 Länder für eine Mindest-Steuer gestimmt.
Nun gibt es die Mindest-Steuer.

	• Früher sind große Firmen in andere Länder geflüchtet. 
Dort haben sie dann weniger Steuern gezahlt. 
Das geht heute nicht mehr. 
Die Mindest-Steuer liegt bei 15 Prozent.
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